
Villa  San  Giovanni,  il
presidente Santelli ringrazia
le forze dell’ordine

Ringrazio  sentitamente  le  forze  dell’ordine  che  hanno
straordinariamente svolto il loro lavoro in una situazione
difficile e complessa. Un grazie da parte mia e di tutti i
calabresi.

Così Jole Santelli, presidente della Regione Calabria.
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